



Provincia de Buenos Aires

Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE DECLARACIÓN

**La HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE
BUENOS AIRES**

DECLARA

De Interés Legislativo la película “**PALESTINOS GO HOME**”, que bajo la dirección de Silvia Maturana y Pablo Navarro Espejo, se focaliza “en el derecho al retorno de los palestinos de la diáspora a su tierra”. La trama se sumerge en la historia de Maia Gattás Vargas, una joven argentina que descubre que su abuela paterna es palestina y a partir de allí comienza un camino de búsqueda de una parte de su identidad e interiorizarse sobre la historia de sus antepasados.

SANCHEZ ALICIA
Dip. Bloque PPV-PJ
H. C. Diputados Prov. Bs. As.



Provincia de Buenos Aires

Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

La película "PALESTINOS GO HOME", dirigido por Silvia Maturana y Pablo Navarro Espejo, se focaliza "en el derecho al retorno de los palestinos de la diáspora a su tierra". La trama se sumerge en la historia de Maia Gattás Vargas, una joven argentina que descubre que su abuela paterna es palestina y a partir de allí comienza un camino de búsqueda de una parte de sus raíces para interiorizarse sobre la historia de sus antepasados.

En ese recorrido se dirige a la Embajada palestina en Buenos Aires donde conoce a Tilda Rabí -presidenta de la Federación de Entidades Argentino-Palestinas- y a partir de ese encuentro Maia comienza a reconstruir una parte de su identidad, a reconocer las voces de la diáspora, del exilio forzado y el deseo de retornar a su tierra sin condicionamientos.

Ambas emprenden un viaje a Chile, donde se encuentra la mayor comunidad de palestinos en Latinoamérica. Juntas emprenden un viaje a Chile, donde se encuentra la mayor comunidad de palestinos en América Latina e indagan sobre ese sentimiento de pertenencia y sobre la interminable lucha para volver a su "hogar". Maia va construyendo su identidad palestina al mismo tiempo que completa un cuadro en el transcurso del documental.

En poco más de 90 minutos, el documental relata las vivencias de palestinos en Chile, Argentina y Uruguay, quienes conjugan vivencias y el reclamo por volver a sus tierras y reconstruir aquellas historias que les fueron arrebatadas a raíz de la ocupación israelí, que está por cumplir medio siglo en los próximos años.

También cuenta el testimonio de jóvenes judíos y palestinos, dirigentes sociales y políticos, representantes populares y deportivos, todos insertos en los países que los acogieron, pero siempre con la mirada puesta en los sucesos de su tierra natal. En medio Oriente un pueblo lucha por su libertad. En Sudamérica su diáspora lucha por volver a su tierra liberada.





El trabajo audiovisual de Silvia Maturana y Pablo Espejo, recibió el premio "Salvador Allende" del X Festival de Cine de los Derechos Humanos Cineotro de Valparaíso, Chile.

La película evita pronunciarse sobre temas de coyuntura, para que pueda ser visto dentro de 20 años y mantenga actualidad. Y se focaliza en el derecho al retorno de los palestinos de la diáspora a su tierra liberada.

Todos los temas pueden ser discutidos desde la política, pero el derecho de más de 3 millones y medio de palestinos de conocer la tierra de sus ancestros, de volver a su lugar, debe ser valorizado como un derecho indiscutible.

Por lo expuesto, es que pido a los Sres/as. Diputados/as acompañen con su voto este proyecto.

SANCHEZ ALICIA
Dip. Bloque FPV-PJ
H. C. Diputados Prov. Bs. As.